
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
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REQUERIMENTO Nº 00930/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
possibilidade  da  realização  de 
estudos  e  melhorias   em  toda  a 
extensão  do  córrego  Mollon  no 
bairro São Joaquim. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, o bairro há anos necessita de melhorias;

                     CONSIDERANDO que,  em toda a margem do córrego Mollon 
que passa pelo bairro está abandonada e com apenas algumas ações de 
melhorias realizadas pelos próprios moradores;

 CONSIDERANDO que, existem várias  ações  que constam do 
amplo projeto ambiental da secretaria de Meio Ambiente;

CONSIDERANDO  que,  essas  ações  podem  trazer  inúmeras 
melhorias para a comunidade do bairro citado ;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 1º)  Existe  alguma  ação  da  secretaria  do  meio  Ambiente 
direcionada  para  o  bairro  São  Joaquim,  especificamente  na  extensão  do 
córrego Mollon ? Se sim quais são e quando terá início ?  

                       2º) Caso contrário, existe a possibilidade de estudos neste 
sentido ? 

 3º ) Existe a possibilidade da secretaria realizar uma parceria de 
plantio de grama e ou em conjunto com a comunidade do bairro ? 

 4º ) Quantos pedidos de melhorias para esse bairro existem na 
secretaria ?
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Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  munícipes  questionando  o 
descaso das administrações passadas, em relação ao bairro, principalmente 
em relação ao córrego.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Agosto de 2.013.

Celso Ávila
-vereador-


